

16 OCTOBRE 1954.-

TOULOUSE.- (31)  
oooooooo

Heure : 21 H. 15

Un de nos lecteurs Toulousain qui désire garder l'anonymat, écrit :  
" Me promenant tardivement le Samedi soir, j'ai aperçu l'espace de quelques secondes dans le ciel un globe de feu ( de la grosseur d'un ballon de foot), laissant derrière lui une traînée dont les traces disparaissaient très rapidement. J'ai eu la très nette impression que cet engin venait directement de la Base Aérienne de FRANCAZAL, situé à 6 Kilomètres environ de chez moi."

SUD.OUEST DU 23 OCTOBRE 1954.